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4_B8_9A_E5_B1_80_E7_c67_472436.htm 尊敬的各位领导、同

志们： 根据会议安排，现将本人一年来担任林业局纪检组长

职务以来的工作进行述职报告如下，不妥之处，请各位领导

和同志们批评指正。一年来，本人主要围绕以下四个方面开

展工作： 一、加强学习，不断提高纪检工作能力，使党的各

项方针政策在本局落到实处 一是把加大反腐倡廉教育放在各

项工作的首位。坚持每星期二、五各半天的学习制度，大力

倡导“以廉为荣，以贪为耻”的社会风尚，党风廉政建设和

反腐败斗争做到逢会必讲，警钟常鸣。年初就将党风廉政建

设和反腐败工作进行了布置，严格按照“四大纪律八项要求

”查找问题根源，坚决贯彻落实中纪委提出的“五项规定”

提高党员干部防腐能力贯彻执行公务员八条禁令。今年2月16

日由局领导带头，在《**县林业系统领导干部职工严禁参与

赌博公约》上签字。同时，认真贯彻民主集中制原则班子团

结协作，自觉接受各方面的监督，凡是重大事项或大规模资

金的使用我都参加班子集体讨论通过，实行“阳光作业”。

通过各项措施，今年未发生一起干部职工违纪行为。 二是把

建立健全各项规章制度作为关键问题。到县林业局后，我与

办公室的同志一道，重新修定了七十多页的《**县林业局依

法治局管理规定》。这个《规定》，应该说是一部比较全面

、系统的“林业内部规章”，明确了工作职责、工作制度、

奖惩措施等规定，具有较强的可操作性和指导性。责成各股

室也相应制定了规章制度，为从源头预防腐败的发生打下了



基础。并经常下乡督促检查制度的落实情况，切实做到按制

度管人，用制度管事。 三是在抓好本职工作的同时，还肩负

着野保办、罗砚高速公路的林地征占用补偿，安全生产、工

、青、妇和全局的精神文明建设工作。今年上半年还被县委

“先教办”抽调负责城区教育系统的“先教督导”和抽调到

新华、劳保局等进行为届中考核组。 二、履行岗位职责，“

三项”工作任务得到落实。 1、抓好党员干部廉洁自律工作

。一年来，认真组织干部职工学习了《党章》、两个《条例

》和积极参加了县上举办的各项活动。同时，在各种会上经

常把原局长董加龙的案件作为警示教育，教育全体干部职工

正确看待权利观、利益观。重点加强对森林公安干警、林政

执法人员和木材检查站人员的教育，让他们依法执法、公正

执法、廉洁执法、文明执法，认真吸取“马关的扣苗事件”

的教训，激发职工时刻严格要求自己，模范遵守党纪国法和

廉洁自律的有关规定。今年通过开展“党风廉政教育月”和

“先教”活动，全局党员干部整体素质得到了明显提高。 2

、做好来信来访接待和违纪案件的查处工作。一年来，从纪

检监察室接待群众来电来访中，涉及了林业部门工作事项，

我都从有关规定入手，及时派员并带队深入调查落实和答复

，对案情十分复杂，责成由森林公安分局按照办事时限要求

负责调查处理县纪委控申室转来信访2件，办结2件，办结

率100%，同时，根据群众举报今年8月21日，我亲自带领森林

公安干警到阿用乡处理乱剥杨梅皮案件，没收非法收购杨梅

皮7吨并当场烧毁，有效地打击了破坏森林资源的行为。 3、

巩固纠风治乱取得的成效。为巩固纠风治乱取得的成果不反

弹，责成森林公安、林政执法、森林检疫的办事程序，收费



项目、标准实地公示公开，对木材检查站的公示项目重新规

范，严格执政上岗，今年局纪检监察室先后三次深入木材检

查站检查工作，按照《行政许可法》认真开展机关效能建设

，严格行政审批制度，使全局工作作风有很大的转变，大大

地提高了工作效率，增强了服务意识。今年我局作为行风评

议跟踪问效单位取得了好成效，树立了林业部门新形象。 三

、加大监督力度，群众关心的热点、难点问题得到妥善解决

。 一年来我一直把涉林重点工程项目作为监督内容。在退耕

还林工程中，监督是否按有关要求实施，农民有关补偿政策

是否到位在林浆纸项目上，主要督促做好交接地工作、兑现

租地金。在木材指标管理上，监督指标是否全部分配到林木

所有者手中，是否按作业设计进行采伐。在砚富高速公路、

剥隘库区、洞巴电站等涉林项目建设上，督促做好为施工方

办理林地征、占用手续，兑现补偿征占用林地费。通过检查

，责成乡（镇）林业站督促群众补植补造退耕还林苗木6.1万

亩，补偿高速公路和剥隘库区等征占用林地费2700多万元，

办理高速公路征占用林地3600多亩。此外，局领导班子和纪

检室人员还经常深入局属事业站、森林公安分局、木材公司

、林场、木材检查站和全县15个乡（镇）林业站进行检查指

导工作，对各方面管理薄弱的基层站所加大监督力度，定期

不定期进行监督检查。 四、党风廉政建设责任制进一步得到

落实。 按照“谁主管，谁负责”的原则，一级对一级负责。

在民主生活会上我本人能够从大局出发，认真开展批评与自

我批评，以找准自身存在问题，促进工作为目的摆正自己的

位置，不越权不越位，对需要办理的重大事项进行了申报。

一年来，本局没有发生领导干部违反规定驾驶公车或公车私



用的行为，没有发生大操大办或请客送礼现象。 一年来，我

虽然做了一定的工作，取得了一定的成效，但离上级的要求

还有很大差距。一是广大人民群众对我的工作也还有不满意

的地方；二是对干部职工的党风廉政建设和反腐败工作宣传

教育还不到位；三是个别群众关心的热点、难点问题一时难

以解决；四是规章制度落实到位还有困难；五是监督力度还

有不到位的地方；六是自身建设有待加强；七是各种材料及

信息上报不及时等等，所有这些问题都有待于下步工作中加

以解决。 下步的工作打算是： 1、继续深入学习上级有关党

风廉政建设和反腐败工作的相关文件精神。 2、认真履行好

教育、制度、保护、惩处四大职能和抓好领导廉洁自律，查

办案件、纠风和行政执法监督“三项”工作任务。 3、抓好

班子和下属支部的建设，继续推行党风廉政建设责任制。 4

、认真解决群众反映的热点、难点问题，做好信访接待工作

，按时上报各种信息材料。 5、按时完成上级纪委交办的任

务。 我的述职完毕，谢谢大家 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


